

28.04.2024

Umgang mit Bauruine „Rendeler Hof“

Sehr geehrter Herr Fischer,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

In der letzten Stadtverordnetensitzung wurde Der Magistrat wird beauftragt mit dem derzeitigen Eigentümer intensive Gespräche aufzunehmen /-führen, um den ortsbildprägenden Schandfleck zu beseitigen.

1. Haben Gespräche stattgefunden?
 1. Mit welchen Ergebnissen?
2. Wie ist das weitere Vorgehen?

[...] Weiterhin wird der Magistrat beauftragt Lösungen für einen wirtschaftlich sinnvollen /tragfähigen Ankauf und eigene Nutzung der Immobilie zu erarbeiten [...]
(Protokollauszug Top7 S&I 18.02.24)

1. Hat der Magistrat den Auftrag weitergegeben?
 1. An welche Rolle (KIM, WoBau, ...)?
2. Gibt es schon Ergebnisse?
 1. Wenn ja, welche? Vorstellung in einem nicht öffentlichen Teil (S&I, oder H&F)
 2. Wenn nein, bis wann ist damit zu rechnen?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich